

Guabirá anuncia oferta de 3,6 millones de quintales

El Ingenio Azucarero Guabirá inició ayer en Montero la zafra cañera 2012 y anunció que en el plazo de 180 días prevé fabricar 3,6 millones de quintales de azúcar y 65 millones de litros de alcohol, aprovechando sólo el 70 por ciento de su capacidad instalada, dijo el presidente de la empresa, Mariano Aguilera.

El arranque de la zafra comenzó con una misa con la presencia del subgobernador de la provincia Obispo Santisteban, David García Vargas; la presidenta del Concejo Municipal de Montero, Eulalia Claire; la presidenta de la Aduana Nacional, Marlene Ardaya, y representantes del sector agroindustrial cruceño.

Aguilera dijo, según un comunicado del ingenio, que “la expectativa es muy grande, no sólo en el sector cañero, sino en todo el ámbito de la provincia, ya que el inicio de la zafra y de la industria mueve la economía de los mercados”.

Por su lado, Francisco Dorado, presidente de la Unión de Cañeros Guabirá (UCG), entidad que aglutina a 1.400 cañeros, indicó que la expectativa es lograr un récord, pues se prevé cosechar alrededor de 2,5 millones de toneladas de caña de azúcar.

Consuelo Aguilera, jefe de la Regional Santa Cruz de Guabirá, explicó que, durante el período de mayo de 2011 a mayo de 2012, por “primera vez” las ventas cerraron con 1 millón de quintales destinados al mercado local.

Por su parte, Ardaya dijo que el sector cañero es importante para el país y agregó que la nacionalización de la maquinaria agrícola será consensuada.

La Razón

CBN dará \$us 7 MM al Fondo Proleche

ProBolivia había estimado en Bs 29,3 MM el monto a ser recaudado este año. La Cervecería Boliviana Nacional (CBN) confirmó el jueves que la empresa aportará anualmente con \$us 7 millones al Fondo de Apoyo al Complejo Productivo Lácteo-Proleche.

“Estimamos que el costo total que vamos a pagar oscilará, dependiendo de las ventas, de \$us 5 millones hasta 7 millones al año”, dijo a los medios de comunicación el gerente de Relaciones Institucionales de la CBN, Ibo Blazicevic. La cifra que dio el ejecutivo de la empresa cervecera es superior a la que maneja el Gobierno.

El 9 de abril, La Razón informó que el Gobierno prevé que este año el Fondo Proleche recaudará al menos Bs 29,3 millones. El director general ejecutivo de ProBolivia, Óscar Alcaraz, dijo entonces que de ese total de tributos, el 99% corresponderá a la CBN. El 15 de diciembre de 2011, Blazicevic declaró a este medio que la empresa aportará entre \$us 7 millones y 8 millones al fondo.

El Gobierno aprobó el 25 de mayo el Decreto Supremo 1207 que reglamenta y pone en funcionamiento el Fondo Proleche, creado por la Ley 204 del 15 de diciembre de 2011. La disposición legal establece la retención de Bs 0,10 para la comercialización de un litro de cerveza y de Bs 0,40 a Bs 1,30 para las bebidas alcohólicas importadas.